



Edito - Voeux 2025

🎯 L'équipe RERD - **Brigitte BOREL** (directrice et gardienne du cap), **Emmanuel SERTAIN** (président et champion du mot juste), **Amandine CHAFER** (assistante de direction et magicienne de l'organisation) et **Julie SHEARN** (chargée de mission et dénicheuse de solutions) - est enchantée de vous présenter ses meilleurs voeux pour l'année 2025 !

🌟 Que 2025 soit une année extraordinaire, placée sous le signe de la réussite et de l'inspiration.

🚀 Qu'elle vous offre l'opportunité de mener à bien des projets ambitieux, de savourer de petits moments de bonheur au quotidien et de vivre de grandes émotions collectives.

Ensemble, faisons de 2025 une année mémorable, riche de sens et de belles opportunités.

🙏 Merci de faire partie de notre aventure !



Pour **adhérer**, c'est par ici 👉 <https://urlz.fr/sd5R>

Nous vous attendons nombreux pour écrire ensemble la prochaine page de cette belle aventure !

Notez la date et réservez votre soirée

Jeudi 30 janvier - Soirée des Voeux RERD

Nous vous attendons nombreux pour cette soirée festive à Althen les Paluds **au domaine La Roque**.

<https://www.domainelaroque.fr/>

Mercredi 4 décembre - Soirée de Fin d'année

Retrouvez **les photos de la soirée**. <https://bit.ly/4g4MNRf>

Crédit photo : Elodie Torre

🎉 Clap de fin pour les lauréats de la promotion 2022 ! 🎉

🌟 Une soirée magique et riche en émotions !

Accueillis dans le cadre majestueux du Château de Clary à Roquemaure, nous avons célébré la sortie de promotion des Lauréats 2022 qui ont achevé avec succès leur accompagnement de 2 à 3 ans.

Une page mémorable se tourne pour eux.

👉 Après 3 années d'accompagnement collectif (Présence au club des lauréats chaque mois) et individuel (1 rencontre mensuelle avec leur accompagnateur), c'était l'occasion de saluer leur envol et leur parcours inspirant !

🎬 Un moment unique :

Nos lauréats nous ont surpris avec une **vidéo inédite** mêlant humour et sincérité, retraçant leur **aventure entrepreneuriale** et **l'impact des valeurs transmises par le réseau**. Avec créativité, ils ont présenté leurs produits et secteurs d'activité de manière décalée et captivante.

Bravo pour cette belle initiative collective et ce pari réussi ! 🙌

💡 Et vous ?

Créateurs, repreneurs ou développeurs d'entreprise, envie d'être accompagnés pour franchir vos prochaines étapes ? Contactez-nous et rejoignez cette dynamique unique !

✉ Prêt à candidater ? C'est par ici 📍

<https://bit.ly/4edTDIR>



Comité d'engagement - 18 décembre

🚀 Programme BOOSTER pour l'entreprise REATECH 🚀

🎓 Une fin d'année 2024 sous le signe de l'excellence !

Après avoir été lauréats de la promotion 2022 du programme START, l'entreprise REATECH, portée par les dynamiques Elodie Forat et Marc-Antoine Coullomb, franchit une nouvelle étape en intégrant le programme BOOSTER chez Réseau Entreprendre Rhône Durance.

👏 Ce duo de dirigeants passionnés marque ainsi un nouvel engagement dans leur aventure entrepreneuriale, après avoir brillamment achevé leur parcours de 2 ans au sein du programme START.

👏 Ils bénéficieront désormais de l'accompagnement de trois experts dédiés durant 24 mois pour mettre en place leur programme de croissance :

- ✅ Joël Courbis
- ✅ Freddy Guillet
- ✅ Michel de Sainte Preuve

✨ Une nouvelle aventure commence pour REATECH, et nous sommes ravis de continuer à les accompagner dans cette belle trajectoire entrepreneuriale.

Vous aussi, rejoignez l'aventure !

👉 Déposez votre dossier "porteur de projet" ici : <https://bit.ly/3CBQ2Rx>

Ensemble, propulsons vos projets vers l'avenir ! 🚀



Good News Lauréat promo 2023

Le Beau Geste, lauréat 2024 du Prix JENi Christian Valadou.

Fleur MASSON gérante de la biscuiterie solidaire le Beau Geste au Thor a remporté l'édition 2024 du prix JENi (jeune entreprise d'insertion) !

Ce prix, créé par la fédération des entreprises d'insertion, en partenariat avec la Chaire innovation sociale de l'ESSEC Business School et le Crédit Coopératif, soutient les entreprises d'insertion récemment créées ou reprises, porteuses d'innovation, et dirigées par de jeunes entrepreneurs.

« Donner du sens, créer du lien social, contribuer au développement de leur territoire, c'est la mission des quelques 2 200 entreprises d'insertion », expliquent les organisateurs de la 6^e édition de ce concours qui, après des sélections régionales, réunissait 5 finalistes.

Prix JENi!

Christian VALADOU

Jeune entreprise d'insertion 2024

Côté Presse - Soirée 4 décembre

Le Réseau Entreprendre a fêté ses lauréats au château Clary

Le Réseau Entreprendre Rhône-Dauphin est une association de chefs d'entreprise en activité qui aide des entrepreneurs à créer, développer ou reprendre une PME avec des méthodes d'entreprise. Elle a pour vocation de financer, mais surtout de valider et d'accompagner des projets de création, de reprise ou de développement de PME, le projet doit permettre la création régulière d'emplois (au moins cinq emplois à 3 ans).

Le Réseau Entreprendre Paris a été fondé à Marseille en 1990 par Christian Carassone-Mathian (président du District de Vaucluse), Bernard Mian (président de la banque Mian et Mian) et Raymond Vial (CEO de Mian).

176 lauréats soutenus par le Réseau depuis 2003

• Nos interventions sur le territoire, à bord des Bus Recherche-Etude et For de Gestion d'entreprise. Plus d'une centaine de chefs d'entreprise du territoire



Fin d'accompagnement pour les lauréats de l'édition 2023.

se sont engagés dans l'association. Ils paient une cotisation pour donner leur soutien à leur réseau car ils sont convaincus que leur expérience est précieuse pour aider de nouveaux entrepreneurs à réussir leur projet.

176 lauréats ont été soutenus par le Réseau Entreprendre Rhône-Dauphin depuis 2003, au cours d'activités publiques. Pour garantir la qualité de nos lauréats, nous constatons que la majorité d'entre eux deviennent à leur tour membres de

l'association pour venir à de nouveaux entrepreneurs ce qui est un véritable succès.

Les lauréats de 2023 ont été célébrés en présence d'une centaine de chefs d'entreprise du territoire, ce mercredi 14 décembre au château de Clary à Eysquermes à 20 heures, et les lauréats se sont accordés pour dire qu'il s'agit de « d'une expérience unique où nous avons constaté nos capacités de chef d'entreprise, un accompagnement

travaillant et permettant dans la durée, des conseils de chefs d'entreprise expérimentés, des échanges sur tous les problèmes rencontrés au sein de l'entreprise, les conseils à activer pour développer nos projets et un financement sous forme de prêt d'honneur des investisseurs.

Mathieu Pissot et Denis Plesner dans le sillage de l'association à Gironne, cofondateurs de Oubla Oubla, Elodie Fozat et Marie Antoinette Coullomby, ont été élus dans le Grand Est de l'association. Une belle soirée de fin d'année pour le Réseau Entreprendre Rhône-Dauphin de l'édition 2023 qui s'est terminée par le verre de l'amitié.

• Contact: Réseau Entreprendre Rhône-Dauphin, c/o Yves Jeanjean, Agence Digitale, directrice, Avenue Charles, 42000, 04 79 40 45 33, rhonedauphin@reseau-entreprendre.org

Article paru dans le MIDI LIBRE le samedi 7 décembre 2024.

Article paru dans LA PROVENCE le
lundi 6 janvier 2025.

ROQUEMAURE

Ils accompagnent les projets des entrepreneurs

Le Réseau entreprendre Rhône Durance a récemment rassemblé une centaine de participants venus écouter les témoignages d'une dizaine de membres.

À u château Clary de Roquemare, ils étaient dix ce soir-là à mettre sur scène pour dire comment le Réseau entreprendre Rhône Durance les a soutenus pendant deux ans. Cette association forte d'une centaine de membres en activité dans le Vaucluse, le nord des Bouches-du-Rhône et l'est du Gard thalassien accompagne des jeunes porteurs de projets de création, de développement ou de reprise d'une PME. Animée par des responsables riches de leur expérience et qui donnent bénévolement de leur temps, elle a pour vocation de valider, apporter une aide financière et accompagner, pendant deux ans, les entrepreneurs vers la réussite. Une seule condition de base : la création significative d'emplois sur le territoire.



Cette soirée de fin d'année a rassemblé une centaine de personnes au domaine viticole et céleste de Clary. (P. G. J.M.C.)

De 4 collaborateurs, nous sommes passés à 24* Parmi les lauréats 2023, Maxime Pissol, 42 ans et Brice Plesiez, 33 ans, à la tête de Doha Doha, une plateforme digitale à Avignon, entièrement dédiée au marché européen animalier, qui met en relation les marques et les revendeurs. "Après avoir monté notre dossier de candidature, nous l'avons soumise à deux comités". Leur dossier validé, ils ont alors bénéficié d'un prêt d'honneur et d'un accompagnement rythmé par des réunions mensuelles

Les chiffres clés 2023 du Réseau

14 membres fondés;
35 accompagnateurs;
42 lauréats en cours d'accompagnement;
102 emplois créés et sauvegardés;
300 000 € prêts d'honneur octroyés.

en groupe pour faire le point et des rendez-vous personnalisés. Autant de rencontres qui lient mieux comme "des us de compréhension", voire "des séances de thérapie". Chez Reutech, une chaudronnerie industrielle de Sorgues reprise en 2023, les chiffres parlent d'eux-mêmes. "De 4 collaborateurs, nous sommes passés à 24 aujourd'hui" expliquent Elodie Ferrat, 34 ans et Marc Antoine Coullomb, 35 ans. "Grâce aux conseils que nous avons reçus et aux échanges avec les autres lauréats". S'appuyant sur cette expérience humaine, les

élus de la promotion 2022 font part d'une volonté commune "d'apporter leur pierre à l'édifice et ainsi rendre ce qui leur a été donné" en s'engageant dans la communauté Réseau entreprendre. Faire profiter de leurs compétences, participer à la création d'emplois durables sur le territoire dans un climat d'énergie créatrice, le Réseau entreprendre est assuré de pouvoir compter sur ces jeunes adhérents portés par un esprit de bienveillance, de réciprocité et de transmission. J.M.C.

ROQUEMAURE

Une soirée mémorable au Château de Clary pour Réseau Entreprendre Rhône Durance

Le 4 décembre dernier, au splendide Château de Clary à Roquemare, Réseau Entreprendre Rhône-Durance a célébré la fin d'accompagnement de ses lauréats de la promotion 2023. Une centaine de chefs d'entreprise du territoire se sont réunis pour cette soirée, marquant un moment fort en émotions et en partages.

Une rétrospective émouvante

Après 2 à 3 années d'accompagnement intense, les lauréats (porteurs de projets) ont témoigné de leur parcours entrepreneurial, accompagné par des chefs d'entreprise bénévoles du Réseau. Ils ont évoqué avec sincérité les hauts et les bas, les conseils avisés, et un accompagnement bienveillant et personnalisé.

Pour tous les lauréats, cette ouverture va bien au-delà des aspects financiers. C'est un véritable accompagnement humain, permettant de surmonter les défis, d'échanger sur les problématiques d'entreprises, et de trouver des solutions adaptées grâce à la force d'un réseau solidaire.

Un réseau, mais surtout une communauté

Plus qu'un simple réseau d'entrepreneurs, Réseau Entreprendre Rhône-Durance est une communauté soudée. Les échanges entre accompagnateurs et lauréats ont permis de créer des liens forts et durables. Ces relations vont bien au-delà du cadre profes-

sionnel, avec une admiration mutuelle entre ceux qui partagent les mêmes ambitions et valeurs.

Un cercle vertueux en action

La soirée a également mis en avant une valeur essentielle de l'association : la réciprocité. De nombreux lauréats, une fois leur accompagnement terminé, choisissent de devenir membres pour accompagner à leur tour de nouveaux entrepreneurs. Une belle façon de transmettre ce qu'ils ont reçu, tout en enrichissant le réseau d'une nouvelle énergie.

Un partenariat fort avec Le Collectif

Un autre moment clé de la soirée a été la présence de Vincent Champetier, président du Collectif regroupant 600 entreprises du Gard rhodanien. Ce partenariat avec Réseau Entreprendre Rhône-Durance ouvre de nouvelles perspectives prometteuses pour accompagner davantage d'entrepreneurs locaux et créer un impact encore plus large sur le territoire.



Une partie des membres du Réseau Entreprendre Rhône Durance

Un cap pour 2025

Alors que la soirée a été terminée autour du verre de l'amal, l'avenir s'annonce plein de promesses. Avec des collaborations enrichies et une dynamique collective, Réseau Entreprendre Rhône-Durance continue de façonner un écosystème entrepreneurial pérenne et solidaire.

Vous êtes créateur, repreneur ou porteur de projet ? Rejoignez cette belle aventure et bénéficiez vous aussi de cet accompagnement unique qui transforme les idées en succès.

Infos pratiques

Réseau Entreprendre Rhône-Durance, 46, cours Jean-Jaures, Avignon (dép. 84) - 04 90 84 42 59 (du lundi au vendredi, de 9h à 18h) Site : www.reseau-entreprendre.org / rhone-durance

Article paru dans TV SUD
MAGAZINE, le mardi 7 janvier 2025.

Le Réseau Entreprendre Rhône-Durance honore les lauréats de la promo 2022

Economie - Publié le 13 janvier 2025 à 08h46, par Dominique Ghidoni - CVH

Le Réseau Entreprendre Rhône-Durance clos l'année 2024 par une soirée spéciale au domaine de Clary pour célébrer le parcours des entrepreneurs de la promotion 2022.



Article paru dans VAUCLUSE
HEBDO, le lundi 13 janvier 2025.

”

*Si tu rends à d'autres ce que tu as reçu, tu deviens
le maillon d'une chaîne et non plus un cul de sac.*

André MULLIEZ
Fondateur de Réseau Entreprendre en 1986



Réseau Entreprendre Rhône-Durance

46 Cours Jean Jaurès, 84000, AVIGNON

